

わたくし し にほん

## 私 が知った日本

郝 开宇

(カク カイウ)

出身国：中国

わたくし さいしょ にほんぶんか で あ にほん せかい にんき ふしぎ どうぐ  
私 が最初に日本文化と出会ったのは、日本のマンガでした。それは世界で人気がある不思議な道具を  
だ にほん とお にほん ぶんか きょうみ も  
ポケットから出す「ドラえもん」です。日本のマンガを通して日本の文化などにも興味を持ちました。

いま ちが むかし なん けいたい しら じょうほう さが むずか  
今と違って昔は何でも携帯で調べられませんでしたから、情報を探するのは難しかったです。

しょうがくせい ころ せつ ときわたくし にほんじん みないっこだ す  
小学生の頃、接したのは、マンガとアニメだけでした。その時 私は、日本人は皆一戸建てに住ん  
おも しゅじんこう みないっこだ す  
でいると思っていました。なぜならマンガやアニメの主人公は皆一戸建てに住んでいたからです。

すこ せいちょう わたくし にほん こと し にほん まつ おお はなびたいかい なつまつ  
少し成長した私は、もっと日本の事を知りました。日本は、祭りが多いです。花火大会とか、夏祭  
りとか、さらに自分の学校にも学園祭があります。なぜ日本は祭りが多いのでしょうか、わかりません。

わたくし うらや  
わかったのは私は羨ましかったということでした。

こうこうせい ころ にほん かいしゃ き いちばんほ たか  
高校生の頃、たくさんの日本のゲームをしました。ソニー会社のゲーム機「PS」が一番欲しいが高  
か とき にほんご かんじ あそ  
すぎで買えませんでした。その時はまだ日本語がわからないけど、漢字がわかりますからゲームで遊び  
ちゅうごく れきし さんごくじだい たい にほん れきし せんごくじだい つ  
ました。中国の歴史は三国時代のゲーム、それに対し、日本の歴史は戦国時代のゲームがよく作られ  
おもしろ しゅくだい おお しゅうまつ ともだち いえ あそ  
ていました。面白いゲームがいっぱいありますが、宿題が多かったので、週末だけ友達の家で遊び  
ざんねん  
ました。残念です。

だいがくせい ころ せかい つな じょうほう さが  
大学生の頃、世界はインターネットで繋がっていました。パソコンで情報を探するのは、  
かんたん わたくし はつねみく せかい ひら し  
簡単でした。私はバーチャルアイドルの初音ミクが世界でコンサートを開いたのを知り、ゲームでは  
えいが ぎじゅつ おも かいじょう い わたくし  
なく、映画でもなく、これはすごい技術だと思いました。いつかコンサート会場に行こう。これは私  
ゆめ ひと わたくし ちい ころ にほん じぶん ちか  
の夢の一つになりました。私にはこのように小さい頃からいつも日本が自分の近くにありました。こ  
れから日本ではどんな新しい技術が生まれるのだろうか、どんな面白いマンガやアニメが生まれるの  
にほん あたら ぎじゅつ う おもしろ う  
だろうか、今度は日本からそれを見るのが楽しみです。

# 学生委員会KEYSがインタビュー!!

おなまえ 郝 开宇 (カク カイユ)

出身国 中国

しつもん1:あなたのそんけいする人は?

自分の父です。

しつもん2:あなたの国でぜひ来てほしい場所は?

万里の長城です。

しつもん3:日本に来て驚いたことは?

日本の交通は便利すぎた

しつもん4:恋しいことは何ですか?

(自分の国に帰ったらしたい事,食べたいものなど)

中国料理を食べたい。

ありがとうございます!!!

学生委員会KEYS一同